

Pre – Congreso de Políticas Sociales – RIPPSO

Primera Circular

El pre-Congreso de Políticas Sociales se realizará el 23 y 24 de abril de 2020 en la Facultad de Trabajo Social de la Universidad Nacional de La Plata, con la organización de la Secretaría de Investigación y Posgrado y la Especialización en Políticas Sociales.

Este Pre-Congreso se inscribe en las actividades preliminares al Primer “Congreso Argentino de Políticas Sociales. De la resistencia a la agenda”, organizado por RIPPSO (Red Interuniversitaria de Posgrados en Políticas Sociales), el cual tendrá lugar el 16, 17 y 18 de septiembre en la sede de la UNTREF de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

La Red se ha conformado en marzo de 2019, integrándola quince carreras de posgrados correspondientes a diez universidades nacionales (Universidad Nacional de Santiago del Estero; Universidad Nacional de San Juan; Universidad Nacional de Entre Ríos; Universidad Nacional de Cuyo; Universidad Nacional de Avellaneda; Universidad de Buenos Aires; Universidad Nacional de Córdoba; Universidad Nacional de La Plata; Universidad Nacional de Mar del Plata; Universidad Nacional de Tres de Febrero).

Desde RIPPSO se formula el compromiso de propiciar programas de intercambio y colaboración entre los posgrados, así como el desarrollo de acciones que tiendan a fortalecer el aporte de las universidades al desarrollo de un sistema de bienestar orientado a garantizar derechos de la población. En este marco, uno de los propósitos es la organización cada dos años del Congreso Nacional de Políticas Sociales con el fin de generar un ámbito de articulación con la sociedad en su conjunto, en el cual se puedan presentar debates y transferir aportes de investigaciones, evaluaciones de políticas así como de propuestas de intervención en el campo de las políticas sociales.

En este sentido la Facultad de Trabajo Social acompaña estas iniciativas entendiendo la necesidad de generar instancias de intercambio y socialización de contribuciones procedentes de distintos campos sobre un tema de suma actualidad. Para ello convoca a participar a estudiantes de grado y posgrado, docentes, graduada/os y profesionales vinculados a las políticas sociales.

El Pre-Congreso de Políticas Sociales en la Facultad de Trabajo Social constará de dos paneles centrales y la realización de Foros de participación abierta, inscriptos en los siguientes ejes temáticos:

Eje N° 1- Políticas sociales y emergencia social.

Eje N° 2- Políticas sociales y género.

Eje N° 3- Políticas sociales y paradigmas de desarrollo.

Se invita a la presentación de resúmenes para ser presentados en dichos Foros (cada autor/a podrá realizar hasta un máximo de dos presentaciones).

Los resúmenes tendrán las siguientes características:

- Nombres y apellido de autora/es.
- Pertenencia institucional.
- Correo electrónico.
- Eje temático al que se presenta el trabajo.
- Tres palabras claves.
- Extensión: mínimo de 3 páginas A4 - máxima de 5 páginas A4.
- Letra: Times New Roman N° 10.
- Márgenes: superior e inferior: 2,5 cm - derecho e izquierdo: 3 cm
- Párrafo: 1,5
- Formato: Archivo .doc o .docx
- Denominación del documento: usar como nombre del archivo el número del eje temático propuesto, a continuación, separado por un guión bajo, el apellido del autor/a (o del primero de los autore/as) en letras mayúsculas, también separada por un guión bajo.
Ejemplo: 1_PEREZ.doc

Presentación de documentos: recepción desde el 17 de febrero hasta el 9 de marzo de 2020.

Envío de resúmenes: **precongreso.ps.unlp@gmail.com**

Los trabajos presentados en los Foros recibirán comentarios de especialistas.

El Pre-Congreso de Políticas Sociales no es arancelado.

Se extenderán certificados a asistentes y ponentes.

Consultas: ceps.fts.unlp@gmail.com

